
 

 
 
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL AMPA DEL COLEGIO SAGRADO 
CORAZÓN CORRESPONDIENTE AL DÍA 16 DE NOVIEMBRE DE 2023. 
 
Siendo las 15:30h. del día 16 de noviembre de 2023, en la biblioteca  del colegio de Pedregalejo, 
comienza la reunión de la Junta Directiva del AMPA con los siguientes: 
 
ASISTENTES 
 
Carmen Cortés, Pilar Chauca, Carlos Fernández, Eli Fernández, David Gómez, Macarena 
Infantes, Arancha Larios, Esther de León, Vito Luque, Mónica Márquez (on line), Macarena 
Rubio, Victoria Eugenia Ruiz, Herminia Villanueva de la Torre, y Gustavo. 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
1. Votación propuesta traslado de la comisión del autobús al colegio 
2. Nombramiento responsable de Fedeampa 
3. Fechas actividades de curso 
4. Voluntario/s para gestionar el vallado de la calle Arcángeles 
5. Ruegos y preguntas 
 
ACUERDOS  
 

1. Votación propuesta traslado de la comisión del autobús al colegio 
 

Se procede a la votación para que la comisión del autobús pase a gestionarla el colegio, 
debido a que actualmente el AMPA firma un convenio con la empresa transportista y luego cada 
familia firma un contrato con dicha empresa. Según el apartado 3 del artículo 4 de la Ordenanza 
Municipal de Transporte Publico Regular de Uso Especial de Escolares y Otros Usuarios de 
Transporte, “No será́ válido, en ningún caso, el contrato o precontrato convenido con cada uno 
de los usuarios del transporte o con sus representantes legales”, además de lo complicada que 
se hace la gestión diaria de esta comisión, ya que influye directamente en el funcionamiento 
del colegio.  
 
Todos los votos son a favor de que la comisión del autobús pase a ser gestionada por el colegio. 
 

2. Nombramiento responsable de Fedeampa 
 

Se procede a la votación para que Macarena Rubio sea la representante de AMPA 
Esclavas en la asociación de Fedeampa.  
 
Todos los votos son a favor de que Macarena Rubio sea la representante 
 

3. Fechas actividades de curso 
 

Se explica que el colegio ha dado unas fechas orientativas y que próximamente las 
enviará por circular, lo que sí se puede adelantar es que el Belén Viviente será el último lunes 
lectivo del mes de diciembre. Si este día hubiese lluvia, la actividad se celebrará el día siguiente, 
martes.  
 



 

 
4. Voluntario/s para gestionar el vallado de la calle Arcángeles 

 
Tras explicar a la junta que el colegio está de acuerdo en colocar un vallado en calle 

Arcángeles, se solicitan voluntarios para pedir presupuestos de esta actuación y gestionarla.  
Victoria Luque nos indica que puede mirar presupuestos para colocar bolardos y Gustavo y 
Esther de León se ofrecen para conseguir presupuestos para la valla.  
 

5. Ruegos y preguntas 
 

- Gustavo comenta que le van a dar presupuestos para los estores que se iban a colocar 
en el colegio. 

- Esther propone mejorar el sistema de vigilancia y/o portería. Se desestima. 
- Hay que comentar con el colegio cuántos profesores vigilan los recreos ya que hay 

familias que han escuchado que algunos alumnos vapean en el patio.  
- Hay que consultar con el colegio que está ocurriendo con las sustituciones de los 

profesores que faltan o que es lo que hacen los alumnos en las guardias, ya que hay 
padres que han detectado que en las horas que falta algún profesor los alumnos tienen 
acceso al wifi. También se comenta que en esas horas los alumnos están viendo 
películas poco apropiadas para su edad.  

- Se comenta que hay muchas familias descontentas con el menú del comedor. Se 
recomienda por parte del AMPA que escriban a la responsable del comedor con copia 
al AMPA. La repuesta es que los padres no quieren escribir directamente al colegio 
porque sus hijos luego son señalados, e incluso son llamados a dirección donde les 
preguntan de manera intimidante. 
 
 

 
Málaga 16 de noviembre de 2023 

 
 
 
 
 
 

LA PRESIDENTA:     LA SECRETARIA: 
Fdo: Pilar Chauca    Fdo: Macarena Infantes 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




